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记者是人民群众诉求的反映者、呼吁者、落实者
记者是社会正气的坚守者、弘扬者、捍卫者
记者是城市形象和城市发展环境的宣传者、推介者、保护者

媒体助政

之曝光台

职能部门没做到位的事职能部门没做到位的事
没有注意到的问题没有注意到的问题
一切影响市民生活的事一切影响市民生活的事
我们都会尽力督办我们都会尽力督办

如果您遇到这类问题，可以通过以
下方式向我们反映：
1.拨打晚报热线96678
2.登录新浪微博@郑州晚报
3.登录爱晚报网站www.izzwb.com
4.加入郑州晚报热线群27255753

□晚报首席记者 徐富盈

市民反映：
昨日上午，市民陈女士来电。“我们住在帝

湖南岸绕湖路边，这里原来的绕湖路很好
走。去年8月初，开始在绕湖路上架一座桥，
说是一个半月就修好，可现在一年多了，还没
有修好。前几天连阴雨，上游河道内冲下的
水，把很多淤泥都冲了下来，我家的电动车都
被埋住了。”

【记者核实】
引桥还没修好

记者在现场看到，原来的路面上架了一
个宽约 20米、长约 40米的水泥桥体，引桥却
没修好，现场也没有施工人员，只有提醒安全
的牌子立在那里。

桥的南侧是临时通行的匝道，匝道下，是
一个临时水沟，虽然昨日没有下雨，但上游流
下来的水，不停地从匝道下临时水沟内流过。

现场的市民魏先生说，这是郑州生态
水系金水河帝湖段工程的一部分，因为上
游的水要流入帝湖，就要把这段路挖断，先

修桥。去年 8 月开工，到现在桥修了一半
就停了。

魏说，建生态水系大家都支持，看着其他
河道都投入使用了，可这个桥却一拖再拖。
一旦下雨，雨水和上游来的水一起下来，临时
水沟盛不下，大水夹着泥就漫上路，冲到东边
来，把路面都流满了，出行很不方便。

“人走在渠边也很危险，9月份，闫垌村一
个7岁小女孩，就在水沟附近淹死了。”

施工人员说“缺这少那”
记者辗转来到离桥面约 100余米的施工

工棚处，4名工作人员正在闲聊。
说及帝湖南侧的生态水系桥，一位许姓

施工人员称：“这个工程归市城市管理局，我
们就是他们的施工人员，我们也想早点结束，
去年8月开工，根据规划45天就可完工，但到
现在 450天了，不是引桥的规划没有拿出来，
就是缺这缺那的。”

搜索“郑州生态水系”时，发现去年 11月
19日，市领导曾来此查看和督查，还专门对

“金水河帝湖段工程进展缓慢”进行了提醒。
“我们看过这里的规划，这个引水渠两侧

还有绿化带、护栏等，建好后，安全隐患可能
小多了，孩子再掉进去的可能性就大大减少
了。”魏先生说。

【部门回复】
两个方面导致一拖再拖

昨日 17时，记者与郑州市城市管理局办
公室取得联系，工作人员称，郑州生态水系是
一位郭姓副局长负责，具体抓的是郑州河道
管理处。

昨日 17时 30分，记者与河道管理处的辛
副主任取得联系。

辛副主任介绍，所说的工期45天，就是挖
这个引水渠的时间，而渠上修桥的时间当时
没有具体规定。

他说，之所以工期一拖再拖，主要有两
个方面，一是这座桥的引桥超出蓝线（水
渠）范围，当时没有征那么多地；二是绿线
（绿化）二期用资金比较多，6000 万元征地
款只支付了 3000 万元，余款还没有给完。

“我们已经与地的主人协商好了，桥的用地
已经解决，马上就可以开工，我们计划 12月
底，把这个工程弄完。”

市民反映：
家住桐柏路锦艺国际华都的李女士说，

小区门前的路边上堆放了很多的建筑垃圾，
都有一个月了，至今无人清理，给出行带来
不便。

记者核实：
昨日下午，我来到了位于桐柏北路与棉

纺西路交叉口向北约100米路西的锦艺国际
华都小区门前。

从小区到棉纺西路有150米左右。这条

路路南是翰园置业有限公司正在施工的工
地，工地围挡外面街道上堆满了大小不一的
木箱子、铁架等杂物，一直延伸到小区门前，
宽度几乎占了路的1/3。

“这些杂物放在这里有一个多月了，一直
都没人清理，里面还有很多垃圾，很脏，路本
来也不太宽，又堆放些建筑垃圾，出行很不方
便。”家住这里的李女士说。

翰园置业有限公司的工作人员说，会尽
快安排项目部的人员清理。

晚报记者 刘怡辰 文/图

桐柏北路翰园置业有限公司建筑工地旁

一堆木箱子占了1/3的路

市民反映：
淮河路与伏牛路口的淮河路电器厂站站

牌处，有个竹编的垃圾篓，紧挨着环保垃圾
桶，里面放满了垃圾，却一直没人清理。
记者核实：

昨天上午，记者来到现场，看到竹篓紧靠
着环保垃圾桶，里面装有大半篓的垃圾。

环保垃圾桶并没有装满。
“竹篓在这里有些天了吧，不知道谁放

的。”经常在此等公交车的李先生说。
我们会将此问题转给相关部门。

见习记者 小刘涛 文/图

市民反映：
市民王女士来电说，秦岭路上的市妇幼

保健院楼下南侧，有一堆生活垃圾一直没人
清理，很不卫生。
记者核实：

昨天上午，记者来到现场，在医院楼前的
南侧靠墙处，有几辆轿车临时停靠在这里。

在其中一辆车与墙的夹角处，堆放了一
堆生活垃圾。

“这样一堆垃圾堆在医院门口，很影响医
院的形象，显得很不卫生。”王女士说。

我们会将此问题转给相关部门。
见习记者 小刘涛 文/图

昨天，我经过二七区合作路鑫苑景园小
区门口时，发现路北立着一个二七区五里堡
办事处设的党建宣传栏。

大概看了内容，一句话深深震惊了
我——“是推动我市打造世界石油城构建最
安全的强大的动力”。

郑州啥时候产石油了，还要打造世界石
油城了？

记者百度了一下，这个宣传栏上的文字
应该是从新疆克拉玛依市的一篇宣传文字里
复制粘贴的。

此外，这个党建宣传栏的上半部分是一
个妇科用药的广告，和党建宣传栏放在一起，
也感觉别扭。 晚报记者 王绍禹 文/图

五里堡办事处党建宣传栏很雷人

“推动我市打造世界石油城”

是推动我市打造世界石油城构建最安全的强大的动力是推动我市打造世界石油城构建最安全的强大的动力
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之我转办

市妇幼保健院南侧

一堆生活垃圾未清理
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